

Liebe Eltern,

seit Wochen sind ausschließlich Sie, als Eltern, für Ihre Kinder da.

Es ist in dieser Zeit eine ganz wichtige, aber mitunter auch sehr anstrengende Arbeit. Hier immer allen Kindern mit und ohne Hausaufgaben gerecht zu werden, ist nicht leicht.

Deshalb können wir diese Arbeit durch Sie nicht hoch genug bewerten. Ein großes Lob an Sie alle.

Wir sind auf dem Weg zu einem Stück Normalität und trotzdem sieht diese Normalität doch anders aus, als vor der Schließung der Kitas.

In den Notgruppen sitzen nur wenige Kinder in einem Raum. Eigentlich ein Traum für uns als Erzieherinnen und Erzieher. Kleinere Gruppen haben wir uns schon seit Jahren gewünscht.

Aber was ist mit den Kindern, die vielleicht eine noch längere Zeit zu Hause bleiben müssen? Oder nur an bestimmten Tagen in die Kita dürfen?

Da lassen Kreativität und Ideen zur Beschäftigung auch schon mal nach. Absolut verständlich. Besonders, wenn ein Elternteil noch nebenbei im Homeoffice arbeiten muss.

Die sieben Evangelischen Kitas im Wittgensteiner Kirchenkreis möchten Ihnen neue Impulse für das Miteinander oder dem abendlichen Ins-Bett-bring-Ritual geben.

Regelmäßig wird in den Kitas vor den Mahlzeiten gebetet. Wir danken Gott gemeinsam für das leckere Essen auf unseren Tellern. Ebenso hören die Kinder biblische Geschichten, singen passende Lieder dazu oder machen ein Fingerspiel oder andere Aktionen.

Einige unserer Lieblingsgeschichten wollen wir Ihnen und Ihren Kindern in der nächsten Zeit nach Hause schicken. Aber dazu auch noch viele andere gut umsetzbare Ideen.

So wie ein Märchen oder ein Bilderbuch wäre doch auch eine solche Geschichte aus der Bibel gut zum Vorlesen geeignet.

Biblische Geschichten können uns stark machen, wenn wir wissen, dass Gott immer da ist, auch und gerade in solch heftigen Zeiten wie jetzt während der Corona-Pandemie.

Das würden wir den Kindern auch in der Kita vermitteln. Die unterschiedlichen Altersgruppen stellen uns unterschiedliche Fragen, oder können schon zum Teil gut mit uns diskutieren. Das kann sie mutig und stark machen für die zukünftigen Herausforderungen in ihrem Leben.

Daher bedienen Sie sich nun hier auf der Homepage der Kitas. Stöbern Sie unter „*Projekten*“, „*allgemeinen Bastelideen*“, unter „*Liedern und Fingerspielen*“ oder „*Aktionen*“.

Für alle Fragen zu den eingestellten Ideen wenden Sie sich an Ihr Kita-Team.

Wir wünschen Ihnen als Eltern viel Spaß dabei.

Es grüßen herzlich die Teams der Evangelischen Kitas „Bäderborn“, „Farbklecks“, „Martin Luther“, „Regenbogen“, „Senfkorn“, „Sonnenau“ und „Zwergenland“